

Parque Arauco anuncia expansión de tres malls en el sur de Chile

Como parte de su estrategia de crecimiento, Parque Arauco entregó detalles de la ampliación por más de US\$11 millones de sus malls en Chillán, Coronel y San Pedro, que consideran la llegada de nuevas marcas, renovación de espacios y accesos.

En Arauco Chillán, se abrirán 23 nuevas tiendas, llegando a 90, con una inversión de más de US\$4,6 millones. En Arauco Coronel, se sumaron 13 locales (llegando a 106) por US\$3,4 millones. En Arauco Premium Outlet San Pedro, se abrieron seis nuevas tiendas (43 en total) por US\$3,4 millones.



Salvador Said,
presidente
de Parque
Arauco.